
 

1－6＆2－7交流の感想  

 

 1－6のみなさん、感想文の記入、ありがとうございました。一部抜粋したものを載せておきます。 

 

 

 今日私たちに学校について教えてくださった先輩方のように、自信を持って英語で伝えるということが

早くできるようになりたいと思えた時間でした。 

 

話題に困っていたら先輩方から話題を振ってくれて楽しかった。 

 

 みんなおもしろくて優しくてフレンドリーだったので楽しかったです。 

 

 先輩方がていねいにスライドショーまで作ってくれて本当にわかりやすかったです。 

 

 先輩の質問に答えたときの反応がとても面白かったです。ほとんどのグループで困ったときに推しの話

題が出て楽しかったです。 

 

 先生の呼びかけに対する生徒の団結が高くて、自分たちもいつかこうなれたら、という励みになった。 

 

 また一緒に活動する機会があったら、シャイにならないで少しでも話せるようになりたいです。 

 

 わかりやすい英語を使って説明してくれてとてもおもしろかったです。私も１年後に新１年生に説明で

きるようにがんばろうと思いました。 

 

 １年後今度は自分たちが案内する番になった時は、先輩たちと同じくらい良い案内をして、後輩たちと

楽しく会話をしたいと思いました。 

 

 すごく楽しかったです。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします！ 

 

 全員が授業に参加し、周りと協力しているのが印象的でした。そして英語を話すことに恐れていないの

がかっこいいと思いました。ほんとうにあこがれました。 

 

 話されている英語の発音や感情の入りがものすごく格好良く、「こんなふうになりたい」と改めて目標が

定められました。 

 

 ２年生の先輩たちの綺麗な発音やスラスラと口から英語が出てくることにあこがれました。またみなさ

ん笑顔で、なかにはジェスチャーを入れて説明してくださる先輩もいて、とてもわかりやすかったです。 
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 この１年間しっかり勉強して、来年自分たちの発表のときは今日の２年生の発表においつくことができ

るようなレベルになりたいと思います。 

 

 ２年生でここまで上手に英語が話せるようになれるんだなと思いました。私も２年生になったらどれく

らい英語がうまくなっているのかが楽しみです。 

 

 先輩方の英語はとても楽しそうに思え、私もこれからの生活が楽しみになりました。また、努力し続け

ようと思いました。 

 

 推しをめっちゃ聞いてくれた→盛り上がったと思う。先輩の堂々とした姿を見て、自分もこんな２年生

になりたいと思った！！ 

 

 この１年間で学校のことをたくさん知り、先輩たちのように後輩に学校のことを教えられるようになり

たいです。 

 

 一番印象に残ってるのはグループ７のバス遅刻についてです。遅刻のペナルティーまでは知らなかった

ので、しなくて済むようにしようと思いました。 

 

 

           

 

１年生のみなさんにとって、いい刺激になったようですね。これから一生懸命英語を勉強して、人前で

原稿を見ずに話せるように、練習していきましょう。LACのみなさんの活躍を楽しみにしています。 


